
 
 
 

DEMANDAS DO MDB REGIÃO CENTRO  

 

O nosso MDB é o maior partido do Rio Grande do Sul, possuindo 237.208 filiados 18% dados 

2022, apresentando em sua organização partidária tem hoje 136 prefeitos e 119 vice-prefeitos e 

1.155 vereadores. Está presente no Executivo em 198 dos 495 municípios, representando 40% do 

RS. Desse modo, o MDB mostra ser um partido municipalista. Essa apresentação se faz 

necessária para mostrar a força do partido nos municípios, pois é lá onde a política acontece! O 

legado do Partido no RS é inegável, não sendo diferente na Grande Região Centro do Estado. A 

região é composta por 12 (doze) municípios, sendo eles: CACHOEIRA DO SUL, CERRO 

BRANCO, DILERMANDO DE AGUIAR, JULIO DE CASTILHOS, ITAARA, NOVO 

CABRAIS, QUEVEDOS, SANTA MARIA, SÃO MARTINHO DA CERRA, SÃO SEPÉ, 

TUPNCIRETÃ e VILA NOVA DO SUL. 

 O MDB está à frente da prefeitura de Dilermando de Aguiar, tem a composição de Vice-prefeito 

em Júlio de Castilhos e participa no poder executivo de Cachoeira do Sul e São Sepé, hoje temos 

um prefeito e um vice-prefeito nesses municípios, além de contar com 26 (vinte e seis) 

vereadores e um DEPUTADO ESTADUAL Beto Fantinel, mostrando assim que nos municípios 

da região tende ao crescimento pós eleição 2022 pelo cenário em que se apresenta pela 

reconquista da cadeira na assembleia legislativa após 24 anos. Ao pensar neste momento a 

Coordenadoria Regional do MDB, estrutura este documento, denominado de Projeto Político 

Regional para dar continuidade ao crescente Desenvolvimento Regional. Para tal, cada Diretório 

Municipal apontou PRIORIDADES para seus respectivos municípios, em um planejamento para 

os próximos 2 (dois) anos, sendo elas: 

 

CACHOEIRA DO SUL: 

- Duplicar a Uergs a partir da concretização do Campus do Patronato. 

- Conclusão do Asfaltamento da ERS 403 que liga Cachoeira do Sul a Rio Pardo. 

- Recuperação da Barragem do Capané. 

 

DILERMANDO DE AGUIAR: 

- Projeto para duplicação da ponte no trecho Dilermando de Aguiar – São Pedro do Sul. 

- Projeto de ligação asfáltica no trecho entre a br-158 e Dilermando de Aguiar. 

- Reativar as Patrulhas Rurais para dar segurança ao interior do município. 

- Ampliação do sinal de telecominicação-Internet para o interior do municipio. 

- Ampliação dos serviços de saúde ambulatorial upa regional. 

 

JULIO DE CASTILHOS: 

- Projeto de asfaltamento da ERS 527 Júlio de Castilhos Tupanciretã; 

- Projeto de asfaltamento da Estrada vicinal do Lagoão que liga a BR 158 com uma avenida 

perimetral, para escoamento da produção e desvio de caminhões do centro da cidade; 

- Doação do prédio do antigo Fórum, que pertence ao Estado, para instalação de uma Policlínica 

no Município; 
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- Solicitação de recurso para construção de uma Casa da Criança e do Adolescente no valor de 

R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais); 

- Estadualização da Estrada que liga o município de Júlio de Castilhos ao município de Pinhal 

Grande. 

 

ITAARA: 

- Conclusão do prédio da escola estadual de ensino médio de Itaara. Hoje a escola não suporta 

mais o número de alunos, não tem refeitório e nem sala para um laboratório.  

- Um complexo esportivo (ginásio de esportes), justificativa em anexo. 

- Recurso para pavimentação para calçamento. 

- Veiculo ambulância tipo A para simples remoção para atender as necessidades de nossa rede 

municipal de saúde.  

- Maquina escavadeira hidráulica para atender as demandas dos agricultores e também melhorar 

nossas estradas rurais. 

 

NOVO CABRAIS: 

- Asfaltamento da localidade de Cortado. 

- Construção de auditório e banheiro na escola Estadual de ensino médio Ruy Barbosa. 

- Implantar redutores de velocidade na entrada da Linha Pfeifer, que dá acesso a maior escola do 

município, a Escola Teófilo Teodoro Streck. 

 

QUEVEDOS: 

- Pavimentação Asfáltica para ERS-524 ao Município de Quevedos, único que não tem acesso 

pavimentado na Região Central. 

- Ampliação do sinal de telecominicação para o interior dos municipios. 

- Maquina motoniveladora, pá carregadeira ou escavadeira hidráulica para atender as demandas 

dos agricultores e também melhorar nossas estradas rurais. 

 

SANTA MARIA: 

- Coordenadoria Regional da Agricultura retorne para ter sede em Santa Maria. Hj no Alegrete; 

- Viabilizar junto á concessionária ROTA DE SANTA MARIA que o tempo de duplicação da 

RSC 287 seja reduzida em dez (10) anos; 

- Priorizar os recursos financeiros necessários para revitalização e manutenção das Unidades de 

Educação em projetos já em andamento; 

- Buscar junto ao Governo Federal a possibilidade de retorno da ESA - Escola de Sargentos, 

ainda não implementada, para compor as Unidades do Exército em Santa Maria. 

 

SÃO SEPÉ: 

- Atualização dos valores da tabela SUS junto ao Governo Federal, investimento para 

infraestrutura e equipamentos nos Hospitais e UPAS. 

 

TUPNCIRETÃ: 

- Cozinha ou Padaria comunitária, junto ás Escolas Estaduais. 

- Disponibilizar prédio ou recurso do estado para a ADFIT (Associação dos deficientes físicos). 

 

VILA NOVA DO SUL: 

- Projeto de Acesso Asfáltico para a estrada RS 149 Vila Nova do Sul a BR 392. 



 5  
 

- Recurso do Programa Pavimenta para conclusão do perímetro urbano da Avenida Prim da 

Silveira Neves, aproximadamente 1km. 

- Reforma do Ginásio da Escola Estadual Eduardo Lopes da Rosa. 

 

Sendo estás apresentadas, a região entende com pautas de interesse ao desenvolvimento regional: 

 

 ACESSO ASFALTICO AO MUNICIPIO DE QUEVEDOS, ÚNICO QUE NÃO TEM! 

 AMPLIAÇÃO DO SINAL DE TELECOMINICAÇÃO PARA O INTERIOR DOS 

MUNICIPIOS. 

 AMPLIAÇÃO DOS SERVIÇOS DE SAÚDE AMBULATORIAL UPA-SAMU 

REGIONAL. 

 AMPLIAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS HOSPITALARES NO HOSPITAL 

REGIONAL. 

 ATUALIZAÇÃO DOS VALORES DA TABELA SUS JUNTO AO GOVERNO 

FEDERAL, INVESTIMENTO PARA INFRAESTRUTURA E EQUIPAMENTOS NOS 

HOSPITAIS E UPAS. 

 REATIVAÇÃO DA COORDENADORIA REGIONAL DE AGRICULTURA. 

 AMPLIAÇÃO DO NUMERO DE EFETIVO DA BM NA REGIÃO, COM VIATURAS. 

 AMPLIAÇÃO DO SISTEMA SIM DE VIDEOMONITORIAMENTO, 

EQUIPAMENTOS. 

 

Sendo este para o momento, atenciosamente. 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

ANDERSON DE LIMA PULHESE 

Coordenador Regional 

 

 

 

 

 

_____________________________ 

BETO FANTINEL 

Deputado Estadual 

 

 

 

 


